



岡田

第60号

コミュニティだより

発行者：岡田コミュニティ 編集：総務部
丸亀市綾歌町岡田下 岡田コミュニティセンター 電話86-3001
ホームページ <http://okada-community.main.jp/index.html>



HP

FB



今年は、新型コロナウイルスの影響を受け、いつもと違うスタートとなつた小学校。子ども達の姿見えずさみしい校庭や運動場には、ここぞとばかりに草が勢いを増していました。8月16日に、岡田コミュニティ役員と岡田小学校職員と保護者の皆さまが協力し、朝6時から草刈りをしました。

夏休みが明けて学校へ来た時、きれいな運動場で元気に走り回る姿を楽しみに、暑い中でしたが作業をしました。これからも地域と学校と家庭が一体となつて、岡田の子ども達が安心してのびのびと成長していくように活動を進めていきます。

7月26日には、岡田の課題を洗い出し、みんなが住み続けたいまちをつくる方策を話し合う「第1回おかだ未来会議」が開かれました。8月には第3期まちづくり計画の策定に向けた「まちづくりアンケート」も行いました。自分たちの力で、自分たちの住むまちをよりよくしていく活動が持続可能な形で進めていけるように、地域の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



おかだ
未来会議



岡田コミュニティの
すがた

人口 4,230人
世帯数 1,606世帯
(令和2年9月1日現在)

ふるさと探訪

ことしへ
11月29日(日)の予定です。



おめでとうございます

8月23日の丸亀市
コミュニティ・自治会
長研修会において、長
年にわたりコミュニ
ティ活動に貢献され
ているとして、渡辺佳
廣さん、安川俊夫さん
が丸亀市長よりコミ
ュニティ功労者表彰
を受けました。

地域のための温か
い活動に感謝いたし
ます。



コミュニティ功労者表彰

渡辺 佳廣さん
安川 俊夫さん

敬老の日 おめでとう インタビュー



えんじょうつよし
遠城 剛さん
(岡田東)



大正15年生まれ、現在94歳です。
小さい頃はそうでもなかつたが、
丈夫になつたのは24・25歳頃から
で今に至つています。

朝7時に起きて畑へ行き、涼し
い間、野菜づくりをします。本を
読んで新しいことを試してみたり、三年日記に忘れないよう
に記録したりしています。畑の管理は、一人で行うのですが、
いいじいじしないで、あれせないかん、これせないかんと思わず
好きなだけするようにして、いて苦になりません。

暑い間は、体を休め、西部劇や時代劇をテレビで楽しんでい
ます。

食べ物の好き嫌いはなく、作ってくれた食事とほんの少し
の晩酌をおいしくいただきます。

免許証も返納し、行動範囲が狭まつたけれど、不自由なく日
常生活が送れているのは、家族の協力があつての事だと思つ
ています。



みはらひさえ
三原久栄さん
(岡田下)

昭和2年生まれ、92歳になります。毎朝ひ孫がチワワ犬のゆきち
ゃんを連れて来てくれるので抱っ
子を見るのが楽しみです。

食べ物はサツマイモが好きで、
芋ご飯やスイートポテト、焼き芋など何でもいだきます。

若いころから田んぼや畑仕事で頭と体をしつかり使つたの
が長寿の秘訣かもしれません。今でも洗濯物を取り込むのは
私の仕事です。

年齢とともに体の不具合も多少出てきたけれど、息子夫婦
や孫夫婦と毎日一緒に食事をしたり話をして過ごしているの
で幸せだなと思っています。

施設見学



9月10日、岡田小学校の2年生がまち探検で、岡
田コミュニティセンターへ施設見学に来ました。「コ
ミュニティセンターは何のためにあるの?」「どん
な人が使うの?」「小学生が楽しめる行
事はあるの?」とたくさんの質問をしてくれ
ました。

子ども達にも愛着
を持つてもらえる施設
でありたいと思います。

生涯学習クラブのご紹介



折り紙クラブでは毎月第1水曜日に集まつ
て、季節に合った飾りや小物を作つています。
難しい作品ではなくだれでも作れるもので
すし、講師の先生もわかりやすく教えて下さる
ので、いつも楽しく活動しています。折
り方を覚えたたら地域
のいきいきサロンや
デイサービスなどで、
みんなと折つて喜ん
でもらえるのも楽し
みのひとつになつて
います。興味のある
方は見学に来てみて
ください。

折り紙クラブ

第1水曜日
午前9時30分
～12時

長生部**認知症講座**

7月14日に丸亀市健康課より保健師の入江準子さんを迎えて「認知症講座」を開催しました。

自分や家族、ご近所さんが認知症になったとき、住み慣れた場所で安心して暮らすことができるのか。地域の事例を紹介していただきました。高齢になり、心配なことや困ったことがある時、相談できる人がいて、周りの理解や思いやりで安心して暮らせるように、これからも様々な講座を開催予定です。ぜひ皆さんご参加ください。

**総務部****岡田ふれあい広場の清掃**

8月1日早朝より、岡田ふれあい広場(小学校南側)の清掃を行いました。溝に溜まった落ち葉や土をくさい出し、芝生の中や木の根元の雑草を除去。フェンス脇に生い茂っていた背の高い草もさっぱり刈り取り、1時間余りできれいになりました。休憩時間のお茶がおいしかったこと…。涼しくなったら遊びに来てください。

**自治会館の安全性を調査****安全部****岡田小学校 防災講演会**

みなさんの自治会館は安全ですか？

災害時に自治会館を避難所とする場合、3つの視点が必要です。

洪水に見舞われないか、土砂災害にはどうか。そして地震でもつぶれないか？

岡田コミュニティでは会長他3名が、この3つの視点で全自治会館を見て回りました。この結果は、防災マップに反映させる予定です。



淡路島の北淡記念公園より阪神淡路大震災の語り部、米山正幸氏をお迎えして地震のお話をしていただきました。実話の紙芝居で、子ども達へ「まず自分の命を守れるように。そして家族の命も守れるように。」どんな行動をすればよいか伝えられました。「みんなには同じ思いをしてほしくない。」米山さんからの温かいメッセージでした。防災の教育は大切な命を守る教育です。貴重な体験談をありがとうございました。

**体育部****膝痛の予防・改善のための教室**

9月12日にフィットネスインストラクターの杉吉美有紀さんをお迎えして、膝痛の予防・改善の教室～注射や湿布に頼らない方法を知ろう～を開催しました。膝の構造を勉強しながら、セルフマッサージや筋トレを教わりました。身体の痛みが少しでも解消され、元



気に毎日を過ごしたいですね。次回は1月頃を予定していますのでご参加ください。

育成環境部**栗拾い交流**

毎年9月に、岡田小学校、保育所、こども園へ訪問して、栗拾いで自然体験交流をしていますが、今年はコロナウイルスの影響で交流ができませんでした。毎年時期になると、栗の木や毬イガを提供して下さる地域の方々、ありがとうございます。今年は一緒に拾えませんでしたが、栗をお届けしました。季節の味覚で秋を感じてください。



「わたしの一番」

18世紀中頃に活躍したフランスの戦艦「LE SUPERB」の75分の1モデルです。材料を切つたり削つたり曲げたりして作るので設計図通り加工するのに一苦労でした。気がつくと夜中になつていていた事もしばしば。説明書も英語表記なので辞書とらめっこしながら、完成までに約半年かかりました。(岡田東 Mさん)

ボボーマンゴーが8つできました。4年前にお父さんがうえて、はじめて実がなりました。大きい実です。はかつてみると、10cmもあつて、ぼくのうでくらい太いです。木も、なえがとどいた時は、牛にゅうパックに入つていて、本当に木なんかな?と思うくらいでした。今は、ぼくの顔くらいになつています。早く食べてみたいです。(岡田東 Y君)

健康課からの お知らせ

年に一度の健診で生活習慣病予防!

丸亀市国保特定健康診査・後期高齢者健康診査の医療機関での個別健診は、令和2年10月31日(土)までです。早めに市内実施医療機関へ予約し、受診しましょう。

健診結果や健康づくりについて気になる方は、毎月第1火曜日(11月は第2)10時から行う健康相談へお越しください。

岡田コミュニティ行事予定

10月 1日(木) 介護予防の体操教室
10月 6日(火) 健康相談
10月 8日(木) 助産師のほっと相談室
10月22日(木) 天神花壇耕作
10月27日(火) チューリップ交流

11月 5日(木) 介護予防の体操教室
11月10日(火) 健康相談
11月12日(木) 天神花壇植付
11月20日(金) くらしのセミナー
11月23日(月) 岡田地区防災訓練
11月26日(木) 猫山クリーンハイキング
11月29日(日) ふるさと探訪

12月 1日(火) 健康相談
12月 3日(木) 介護予防の体操教室
12月 6日(日) 町内一斉清掃

移動図書館車かめまる号

10/1, 11/5, 12/3 木曜日 13:00~14:00
(岡田コミュニティセンター前)

インフルエンザが流行する季節になりました!

新型コロナウイルス感染症予防のための「新しい生活様式」に取り組むとともに、インフルエンザの予防接種を受け、コロナとの併発や重症化を予防しましょう。

インフルエンザの費用助成については、市の広報等をご覧ください。

駐在所だより

- 子どもに登下校時に、いざという時の頼れる場所を教えておく。
- 子どもが外出する際は、外出先と帰宅時間を確認しておく。
- 地域の方は
- タ方や夜間に、子どもだけで人気のない所へ行つていれば、目を光らせておく。
- 不審な人物・車両を見かけければ警察に通報する。
- 等に気を付けてください。



秋のお顔で皆様をお迎えします
冬に近づくにつれて日が暮れるのが早くなります。子どもたちが下校する際、普段より早く暗くなるため、保護者の方は

玄関、ディスプレイは「お月見と竹取物語」です。竹が光り、かぐや姫を想起させます。像させる演出となっています。10月10日頃まで飾っていますので、ぜひお越しください。